

Tief betroffen teilen wir mit, dass

Heike Meyer

geb. am 23. April 1961

nach schwerer Krankheit am 8. Oktober 2021 von uns gegangen ist.

Als Bereichsleiterin, Dozentin und Beraterin hat sie in den vergangenen Jahren das Institut für Heilpädagogik nachhaltig geprägt. Ihre fachliche Kompetenz und ihr Engagement für Menschen mit Beeinträchtigungen haben weit über die Kantonsgrenzen hinaus gewirkt. Wir verlieren aber nicht nur eine herausragende Expertin, sondern auch einen herzenguten Menschen. Sie hat uns alle mit ihrer echten und direkten Art berührt. Insbesondere die Studierenden konnten von ihrem grossen Erfahrungsschatz profitieren. Theorie wurde bei ihr lebendig.

Heike wird uns fehlen, und wir sind froh um die gemeinsam verbrachte Zeit. Was sie bewirkt hat, lebt weiter!

Ihrem Sohn Florian und allen Verwandten und Freunden wünschen wir in dieser schwierigen Zeit viel Kraft und sprechen ihnen unser aufrichtiges Beileid aus.

Im Namen aller Angehörigen der PHBern und insbesondere des Instituts für Heilpädagogik

Martin Schäfer
Rektor

Michael Eckhart
Leiter des Instituts für Heilpädagogik

Eine Gedenkfeier für alle findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.

Wer Heike mit einer Spende gedenken möchte, kann in ihrem Sinne folgende Herzengangelegenheiten unterstützen (Vermerk Heike Meyer):
Projekt SEGEL (gemeinsamscheiden.ch) UBS IBAN CH74 0023 0230 4135 2841 Y und
Förderverein Kita Nortorf e.V. Flensburg (kita-nortorf.de) Sparkasse Mittelholstein
IBAN DE28 2145 0000 3100 0184 87; BIC NOLADE21RDB.